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ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO 

(AGOSTO – 2021)  

Aos cinco dias do mês de agosto de 2021, às 10h, deu-se início a reunião do COMTUR que, devido a 

pandemia da COVID-19, aconteceu de forma on-line (via Google Meet – 

link://meet.google.com/chh-puyn-frh) sendo conduzida pela Presidente Silvia que fez a abertura 

dos trabalhos agradecendo a presença de todos. Na sequência, foi passada a palavra ao Sr. Thiago 

(Florianópolis) – Coordenador de Produção Audiovisual do projeto Festival de Cinema em São 

Francisco do Sul que, na oportunidade, explicou detalhadamente  como ocorre o  projeto na cidade 

de Florianópolis, salientando que existe um nicho a ser explorado e, por meio do  PowerPoint, 

apresentou o conceito desenvolvido para o Festival de Cinema francisquense, denominado Fala São 

Chico; cuja duração prevista de quatro dias tem por intuito atrair turistas para a cidade, beneficiando 

a cadeia produtiva e, por conseguinte, a movimentação da economia local. Ainda segundo Thiago, 

a ideia é que o Festival se torne permanente. Na palavra livre, a Presidente Silvia achou o projeto 

extremamente importante pois São Francisco do Sul tem, por natureza, inúmeros locais para o 

desenvolvimento da cadeia criativa. A Conselheira Adriana, por sua vez, indagou sobre a execução 

do projeto em outros lugares, captação do material, filmes, documentários e espaços de exibição. 

O Sr. Thiago esclareceu que o Festival já é uma realidade para o município e o objetivo é que se 

tenha continuidade e vire atrativo no Calendário de Eventos da Cidade. Já a captação do material 

poderá ser efetuada por convite ou inscrição, como no caso da mostra catarinense. Quanto aos 

espaços existem duas propostas: Cineteatro ou exibições ao ar livre, como por exemplo o píer ao 

lado do Mercado Público. Sugeriu ainda a criação de um Conselho, a longo prazo, para que tenhamos 

um resultado positivo ainda nessa gestão. A Conselheira Adriana agradeceu as explicações citando 

o Casarão das Palmeiras (pertencente a família Rhinow) como possível ponto de referência para as 

apresentações. Aproveitando o gancho, a Conselheira Marianna discorreu sobre a importância do 

Festival para que as pessoas se apropriem do seu conteúdo e façam uso dos espaços públicos, 

especialmente ao ar livre, por conta do aval para retomada dos eventos. Dentro desse contexto 

temos muitas coisas para explorar argumentou o Conselheiro Bruno, pois através da arte geramos 

emprego e renda propiciando o fortalecimento da economia local e o incentivo aos estudantes. 

Sendo assim, uma apresentação ao CDL e à ACISFS será muito bem-vinda. Sobre a criação de um 

Conselho, já temos o Place Branding que poderia gerir a ambos. Como fechamento do tópico o 

Secretário Hercílio informou que para termos 100% de apoio ao Festival e todas as ações propostas 

é importante buscar o patrocínio de entidades privadas para que o projeto saia do papel com mais 

facilidade. E, ainda, que compactua da opinião do Conselheiro Bruno quanto à gestão do Place 

Branding frente ao Festival de Cinema – Fala São Chico. O segundo item apresentado teve por 

referência o projeto São Chico em Dança, voltado à formação de bailarinas sob a coordenação dos 

professores Amarildo e Cassiano que (por meio da ferramenta PowerPoint) explicitaram todo o 

projeto, a ser realizado no período de 28 à 31 de outubro (proposta híbrida/ Mercosul) com a 

presença de muitos talentos e um espetáculo envolvendo toda a cultura da cidade. Na palavra 

aberta, a Presidente Silvia falou da felicidade em ver tantos projetos culturais de relevância sendo 

desenvolvidos em São Francisco do Sul e, na oportunidade, colocou o Hotel Villa Real como apoiador 

do evento. A Conselheira Jeanine não só concordou com a Presidente, como também quer ter o 

prazer em vivenciar tais projetos. Já a Conselheira Marianna (Diretora-Presidente da Fundação 

Cultural Ilha de São Francisco do Sul) discorreu sobre a forma que a Fundação vem atuando, por 

meio do orçamento recebido (bem menor que anteriormente) para recuperar equipamentos e, ao 

mesmo tempo, proporcionar bons projetos à comunidade. Em outras palavras, mesmo sem caixa 

para todas as demandas, ajudamos nem que seja com os trâmites burocráticos. A ideia é não deixar 

de ofertar oportunidades culturais para a cidade. Ainda, de acordo com a Conselheira Marianna 
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todas essas iniciativas vão trazer movimentações importantes para impulsionar o turismo no 

município. Nesse sentido, o apoio do COMTUR na sensibilização do trade turístico será de suma 

importância para o sucesso dos eventos citados. O Conselheiro Bruno salientou que a cidade merece 

bons eventos, logo vai passar a COVID e teremos que estar com bons produtos na mesa e com 

certeza teremos o apoio da iniciativa privada. A Conselheira Adriana achou pertinente as iniciativas 

e segundo a mesma os alunos do Instituto Federal Catarinense – IFC vão aderir. Finalizando a 

Conselheira Jeanine fez questão de reiterar que, como parte dos fazedores de cultura, está à 

disposição para colaborar. Terminada a reunião que se estendeu até às 11h, e inexistindo qualquer 

outra manifestação, lavrou-se a presente ata que após lida e aprovada será assinada pelos 

presentes.                                                                                                        
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